

TIPPS&Tricks

• Glastüte oder Reagenzgläser gibts im Blumenfachhandel. Sie können aber auch das Verpackungsröhrchen von Vanilleschoten verwenden.

• Draht ist in diversen Farben im Blu-

men- oder Bastelfachhandel erhältlich. Wählen Sie jedoch nicht den typischen Blumenbindedraht, er ist dicker und dunkelgrün und würde stark auffallen, wenn das Heu mit der Zeit verblasst.

• Das Heu des ersten Schnitts ist ideal, da es schön lang ist, sich dadurch gut wickeln lässt und man weniger Draht benötigt. Es geht aber auch mit dem Heu für Kleintiere, das in der Landi erhältlich ist.

• Für Heutiere wickeln Sie zuerst den Körper. Zur Stabilität der Beine stecken Sie Äste oder Holzstöcke in den Körper und umwickeln diese mit Heu und Draht.





1. Kartonform ausschneiden und rundum mit Heu bekleben. 2. Beiseitig Heu auflegen, mit Draht umwickeln und dabei das Heu um die Kante auf die Rückseite binden. 3. Herz ausformen, indem vorne an den Rundungen und in der Mitte viel Heu aufgelegt und alles satt umwickelt wird. Spitze wenn nötig zurückschneiden und mit Draht umwickeln.

Heudekorationen sind voll im Trend! Denn sie sind originell, attraktiv und ausserdem leicht und preiswert herzustellen.

eudekorationen und Geschenkideen mit Naturmaterialien sind ganz trendig. Ob lustige Heutiere, ob Fest-, Hochzeits- oder Tischdekorationen, ob Kränze für Herbst, Weihnachten oder Ostern: Heu ist dekorativ, leicht zu beschaffen, hält lange und duftet erst noch wunderbar!

EINFACH HERZUSTELLEN

Heudekorationen sind sehr einfach herzustellen. Das Material lässt sich nämlich sehr gut formen und mit Draht umwickeln. Als Grundlage dient eine Kartonform, die als erstes beidseitig mit Heu beklebt wird. Das geht am schnellsten und einfachsten mit einer Heissleimpistole. Danach mit Draht umwickeln und dabei das Heu auf die Rückseite binden. Auf die Vorderseite, hier am Beispiel des Herzens, wird an den Rundungen und in der Mitte sehr viel mehr Heu aufgelegt als an der Spitze. So lässt sich das Herz schön plastisch ausformen. Mit Draht wird satt umwickelt, auch an der Spitze, nachdem sie zurückgeschnitten wurde. Das Drahtende auf der Rückseite fixieren.

FRISCH DEKORIERT

Stechen Sie mit der Ahle vor, damit Sie zum Aufhängen ein Band durchziehen können. Wenn Sie die Türdeko zusätzlich mit frischen Blumen schmücken wollen, stecken Sie eine Glastüte oder ein Reagenzglas ins Heuherz und binden es am Draht mit einer Masche fest. Wer sich für Kunstblumen entschliesst, kann sie direkt ins Heuherz stecken und braucht auch kein Wasser zu wechseln.

